
第３回政策推進会議報告 
日 時 ５月７日 ９時３０分～１０時４２分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 １９人 
 

１ 次期尼崎市議会定例会市長提出予定案件について 
企画財政局長から資料に基づき報告。 

 

２ 平成 25 年度の重点課題事項について 
各局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）平成 25 年度の重点課題事項は、新しい幹部紹介と併せてＨＰに掲載する予定である。

今年度の重点課題、そして来年度を見通して行わなければならない課題等を、局内でよく

議論し、若い人の意見も取り入れながら推進していただきたい。また、局間連携が必要な

項目や、企画財政局以外の局も全庁的な調整やリードをとっていただかなければならない

項目が増えている。政策推進会議のメンバーが一丸となって取り組んでいきたい。 

 

３ 総合センターの今後のあり方について 
市民協働局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）たたき台からの変更点はないか。 

→大きな変更点としては、まず、総合センター６館と分館を併せた計 10 館を集約化する予定

である。集約化を踏まえ、平成 27 年４月に指定管理者制度を導入する予定である。ただ、

こども子育て支援制度と関連する部分が多くあるので、その点に関しては、制度が明らかに

なってから調整を図りたい。 

 

４ その他 
・市民協働局長から、平成 25 年度春の 10 万人わがまちクリーン運動について説明。 

・都市整備局長から、昨年 11 月に市民・職員からの寄付で気仙沼市に植えたチューリップの開

花状況について報告。 

・岩田副市長から、入湯税の第三者会議の最終報告について説明。 

 

以 上 


